

POLSEK

Kondisi Aman dan Terkendali di Wilayah Hukum Polsek Ciracap Selama 12 Jam Terakhir

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Apr 23, 2024 - 10:25



Kondisi Aman dan Terkendali di Wilayah Hukum Polsek Ciracap Selama 12 Jam Terakhir

Ciracap, Sukabumi - Polsek Ciracap menginformasikan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya yang terpantau aman dan terkendali selama 12 jam terakhir, dari pukul 20.00 WIB malam Senin, 22 April, hingga pukul 08.00 WIB pagi hari Selasa, 23 April 2024.

Dari laporan situasi Kamtibmas yang dirilis, tidak ada kejadian laporan polisi, gangguan keamanan, kecelakaan laut/sungai, kecelakaan lalu lintas, atau kejadian/ perkara menonjol lainnya yang tercatat. Jumlah tahanan juga nihil,

menunjukkan situasi yang kondusif dalam periode tersebut.

Selain itu, dalam hal pengamanan kegiatan masyarakat (PAM Giat Masyarakat) dan unjuk rasa, tidak ada kegiatan yang memerlukan penanganan khusus dari kepolisian, dengan kegiatan pengamanan terfokus pada pengamanan Markas Komando Polsek (Mako Polsek) dan kegiatan pelayanan masyarakat.

Kapolsek Ciracap juga aktif melaksanakan berbagai kegiatan dalam rangka operasi Aman Nusa dan menciptakan kondisi yang kondusif di wilayah hukumnya. Ini termasuk pengawasan dan pengendalian pelaksanaan patroli di sepanjang jalan raya dari Kecamatan Ciracap hingga Kecamatan Waluran, serta antisipasi kejahatan jalanan dan tindak kejahatan lainnya di area rawan.

Anggota SPKT Polsek Ciracap melaksanakan patroli di area lokasi wisata, jalur jalan raya, dan mengantisipasi kejahatan curas, curat, dan curanmor (C3), serta kecelakaan lalu lintas. Patroli juga dilakukan di perbankan, pertokoan, perkantoran, dan pemukiman penduduk untuk memastikan keamanan dan ketenangan masyarakat.

Unit Reskrim juga tidak ketinggalan dalam melakukan patroli kejahatan siber dan kejahatan lainnya pada jam-jam rawan, sementara INTELKAM terus melakukan penyelidikan dan pengumpulan bahan keterangan untuk mendukung kegiatan intelijen kepolisian.

Dengan berbagai upaya ini, Polsek Ciracap berkomitmen untuk terus memantau dan menjaga situasi Kamtibmas di wilayahnya agar tetap aman dan nyaman untuk semua warga.